



#REFORMAJUDICIAL

Difieren en propuestas

YASMÍN ESQUIVEL PLANTEA DESECHAR PETICIÓN DE ESTUDIO; CARRANCÁ, ADMITIR ANÁLISIS

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La ministra Yasmín Esquivel presentó tres proyectos de resolución a las peticiones de integrantes del Poder Judicial, en los que se solicitó analizar el contenido de la reforma judicial.

En estos proyectos, Esquivel Mossa señala que la Corte no tiene competencia para

CONCEDE AMPARO

- Una jueza ordenó eliminar del DOF el decreto de la reforma judicial.



• **LEY.** Yasmín Esquivel presentó tres proyectos.

revisar estos cambios legislativos por "ser un ejercicio soberano del órgano revisor de la Constitución", por lo que propuso desechar, por improcedentes, las solicitudes.

Juan Luis González Alcántara Carrancá también presentó un proyecto que sostiene que la Corte sí tiene capacidad de velar por la independencia del PJF. 🗳️

SUSPENDE ELECCIÓN

- Un juez federal ordenó al INE frenar la elección de jueces, ministros y magistrados.